
 

 

国際ロータリー会長 ゴードンＲ.マッキナリー（スコットランド） 

第２５６０地区ガバナー 米山 忠俊（三条北） 

第４分区ガバナー補佐   小出 和子（三条東） 

会 長            熊倉 高志 

幹 事            吉沢 栄一   

ＳＡＡ                    田中 康之 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

本日は昼の例会でのあいさつが最後となります。

吉沢幹事、田中 SAA をはじめとした役員の皆様、

事務局の宮口さん大変お世話になりました。ただ

し月末までは気を抜くことなく、もう少し頑張り

たいと思います。 

さて明治から昭和にかけて、手紙が電話に、馬

車が自動車に代わりました。このあと令和から先、

スマホはハンズフリーになり、自動車は自動運転

からドローンへと変わりそうです。特に後者は

“道”がなくなるなんてことにもつながるやもし

れません。ガソリンや電気に代わる新しいエネル

ギーも目の前でしょう。利益、権益が絡むので変

化を望まない人たちも多いことと思いますが、そ

のような人たちも時代の流れに逆らえず変わって

いくことでしょう。 

新しいことへの気づきは温故知新にもあるよう

に先人たちの遺産を訪ねることから始まると考え

ます。人類の未来に向けての幸せなひらめきを夢

見てさらに頑張りたいと思います。一年間、あり

がとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おめでとうございます 

旭日双光章（金融業功労） 

西潟精一さん 
クラブより御祝を贈りました。 

 

      ニコニコボックス 
6/10 24,000円  本年度累計 599,000円 

熊倉会長「本日は最後の昼例会です。もう少し頑張ります」 

吉沢幹事「本日が昼例会本年度最後です。一年間大変お世

話になりました。ありがとうございました」 

田中ＳＡＡ「本年度最後の通常例会です。よろしくお願い

いたします」 

西巻さん「おかしい天候で体に気をつけていることが大変

です」 

野崎さん「暑くなりました。健康に留意して参りましょう」 

松﨑さん「熊倉会長、今日がこの場所での最後の例会です

ね」 

関さん「あすは大阪で研修です。楽しく学んできます」 

坂井さん、星野さん、田代さん、銅冶さん、木村さん 

「BOXに協力します」 

西潟精一さん 

「今月をもって退会することになりました。12 年間大

変お世話になりました。三条南ＲＣの益々の隆盛をお

祈りいたしております」 
 

永井さん「BOXにご協力ありがとうございました」 
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会長挨拶 
三条南ロータリークラブ 

会  長 

熊倉 高志 

2023-24クラブテーマ 気づき、ひらめき、ひろげよう 

◆本日の出席：40名中26名 

◆本年度通算出席率：86.15％ 

◆先週までのメークアップ：  

▷6/5三条ＲＣへ 永桶俊一エレクト 

◆幹事報告 吉沢栄一幹事 
◇杉山幸英次年度第四分区ガバナー補佐より 

「2024-25 年度クラブ協議会・グループ別公式

訪問等についての会議」ご案内▷2024 年６月１

１日(火)11:30～13:00▷於：燕三条ワシントンホ

テル▷出席：永桶俊一会長エレクト、田中康之副

幹事◇米山忠俊ガバナー事務所より「米山年度感

謝の集い」ご案内▷2024年６月29日(土)16:00

～18:00▷於：餞心亭おゝ乃▷出席：熊倉高志会

長、木村譲さん 

事務局 
〒955-8666 三条市旭町2-5-10 

三条信用金庫本店内 
ＴＥＬ０２５６-３５-３４７７ 

ＦＡＸ０２５６-３２-７０９５ 
E-mail info@sanjo-minami.jp 

URL https://www.sanjo-minami.jp 



 

 

２024-25年度計画発表 ②  
 

◆一般会計収支予算について 田中康之幹事 

◆会場監督 塩入栄助SAA 

◆クラブ会報 中村靖委員長 

◆奉仕プロジェクト及び公共イメージ 

【奉仕活動・広報部門】 平松修之副会長 

◆職業奉仕 松﨑孝史委員長 

◆社会奉仕 荒澤威彦委員長 

◆青少年奉仕 永井篤利委員長 

◆国際奉仕・青少年交換 渡辺和宏委員長 

◆ロータリー財団 長谷川直哉副委員長 

（加藤一芳委員長） 

◆米山記念奨学 吉沢栄一委員長 

◆職業分類委員会 太田義人委員長 

◆例会行事計画について 永桶俊一会長 

  

 

 

 

 

 

 
本日は会長幹事慰労会を設定いただき、加藤親睦委員長をは

じめとした委員の皆さん大変ありがとうございます。 

例年、会長年度のスタートを船出に見立て、最後は無事、寄

港できたことを祝福いただく光景を何度か見てきました。その

立場が自分になって初めて、何とも言えない感慨に浸っていま

す。それはようやく会長の肩の荷が降りることで、まさに船か

ら降りて陸に上がったかのごとく、ようやく足が地に着いた感

じが伝わっている気がします。 

一段、成長させていただいたと感じている今、皆さんへの感

謝でいっぱいです。一年間、本当にありがとうございました。 
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会長挨拶 
三条南ロータリークラブ 

会  長 

熊倉 高志 

◆本日の出席：40名中2４名 

◆本日の例会場：松木屋 

◆本日のお客様： 米山奨学生ファンティチュナンさん 

熊倉高志会長 「ここからは懇親会です。 

以前、お話ししたことばと文字について、エジプト文字の

ヒエログリフは5000年前とされ、日本では紀元後2世紀こ

ろまで、文字はなかったとされています。その後、隣の中国

から漢字が伝わり、かなことばへと変遷していきます。 

ここで思うに文字がなく、はなしことばだけの時間が非常に

長く続いていることは驚きです。文字があることで記録が新

しい発展につながることで現在にきていますが、ことばだけ

の生活は想像するだけでも何か、わくわくしませんか。これ

からの時間はそんな思いで皆さんと今年度の最後の語らいを

楽しみたいと思います。よろしくお願いいたします。」 

吉沢栄一幹事「熊倉会長、田中 SAA はじめ、会員

皆様のお陰で無事に一年間幹事を勤めることができ

ました。大変ありがとうございました。 

今年度からフルスペックでのロータリー活動に戻

り、会員皆様との交流、また三条会長幹事会など他

クラブとの交流も多く出来たことが良かったことの

一つです。例会では前の席になり、色々な意味で違

う視点からロータリーを見る事ができました。今後

のロータリー活動に活かして行きたいと思いますの

で、今後ともよろしくお願い致します。」 

      ニコニコボックス 
6/17 23,000円  本年度累計 622,000円 

熊倉会長「皆さん、一年間ありがとうございました」 

吉沢幹事「熊倉会長、田中SAAはじめ皆様、一年間誠

にありがとうございました。今日は美酒に

酔いしれたいと思います」 

永桶エレクト、田中ＳＡＡ 

「熊倉会長、吉沢幹事、１年間おつかれさ

までした」 

松﨑さん「熊倉会長、１年間ありがとうございまし

た。熊倉さんのお話は大変ためになりまし

た。永桶さん、１年間よろしくお願いいた

します」 

廣岡さん「皆様ようこそ。会長幹事の皆様お疲れさま

でした」 

渡辺(和)さん「会長幹事SAAの皆様、大変お疲れさま

でした。ありがとうございました」 

お疲れさまでした 

ありがとうございました 



 

 

2023-2024年度  １００％出席賞 
荒澤威彦さん 石山昌宏さん 榎本剛彦さん 

大渓秀夫さん 加藤一芳さん 木村 譲さん 

熊倉高志さん 坂井範夫さん 佐々木常行さん 

塩入栄助さん 関 博市さん 田代徳太郎さん 

田中康之さん 坪井康紀さん 銅冶康之さん 

永桶俊一さん 中村 靖さん 西巻克郎さん 

野崎正明さん 平松修之さん 星野健司さん 

松﨑孝史さん 吉沢栄一さん 渡辺和宏さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

加藤さん、桑原さん、中村さん 

「熊倉会長、吉沢幹事、ありがとうございました」 

木村さん「一年間、お疲れさまでした。又、設営お疲れさまでした」 

田代さん「親睦委員会の皆様、設営ありがとうございます」 

大渓さん、銅冶さん、荒澤さん、平松さん、榎本さん、太田さん、 

塩入さん、坪井さん、峰嶋さん、藤田さん「BOXに協力します」 

永井さん「BOXにご協力ありがとうございました」 

 

                 ロータリーの目的 

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。具体

的には、次の各項を奨励することにある： 

第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること； 

第２ 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会

として ロータリアン各自の職業を高潔なものにすること； 

第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕の理念を

実践すること； 

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進す

ること。 

７月のお祝い 
 

   会員誕生 

     丸山 智さん 

 佐々木常行さん 

  加藤一芳さん 

  田代徳太郎さん 

   結婚記念 

関 博市さん ご夫妻 

石山昌宏さんご夫妻 

塩入栄助さんご夫妻 

田中康之さんご夫妻 
 

＊ おめでとうございます  ＊  

一
年
間
お
疲
れ
さ
ま
で
し
た 

次
年
度
も
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す 


